

1863

CIRCULAIRE.

—+1861—

ARCHEVÊCHÉ DE QUÉBEC.

16 Juin 1863.

MONSIEUR LE CURÉ,

Au moment de partir pour ma visite pastorale dans le district de Gaspé, je me fais un devoir de vous faire parvenir un tableau des collectes faites dans le diocèse, pour le Denier de S. Pierre, pendant l'année finissant au 31 Mai dernier, et pour venir en aide à Mgr Taché, évêque de St. Boniface, à la suite de l'incendie qui a détruit sa cathédrale et sa maison épiscopale. Vous y verrez une nouvelle preuve de la générosité avec laquelle nos fidèles accueillent toujours les bonnes œuvres qui leur sont proposées par le premier Pasteur. Mgr l'évêque de St. Boniface, apprenant, l'hiver dernier, le résultat de notre collecte en sa faveur, m'adressait le 20 Février la lettre suivante que je crois devoir vous communiquer, pour me conformer au désir du digne Prélat.

Agréez, Monsieur le curé, l'assurance de ma sincère estime.

† C. F. EVEQUE DE TLOA.

—

RIVIÈRE ROUGE, 20 Février 1863.

MONSIEUR,

Je n'ai que trop tardé à accomplir un devoir pourtant bien cher à mon cœur, je veux dire, celui de la reconnaissance qui m'est imposée par la généreuse sympathie que nous a témoignée l'archidiocèse de Québec. Il y a déjà plus de deux ans une bien pénible épreuve nous fut ménagée par la providence. Ce désastre était irréparable avec les ressources, ou plutôt faute de ressources dans le pays. Votre Grandeur comprit notre position, et voulut bien nous venir en aide avec une spontanéité qui ajoute toujours beaucoup de prix aux bienfaits. Une circulaire adressée à votre digne clergé, fit des secours offerts à la pauvre mission de la Rivière Rouge, une œuvre diocésaine. Les accents de votre charité